

#SÜD-WEST 18. Mai 2016

# EVG Mitglieder wählen den Ortsverband und die Ortsseniorenleitung Wiesbaden neu

In einer Mitgliederversammlung wurde der Ortsverband Wiesbaden neu gewählt. Auch die Ortsseniorenleitung sowie die Ortsfrauenleitung konnten neu aufgestellt werden. Ein besonderer Dank geht an die Kollegen Rainer Schuster und Herbert Puttich für die geleistet Arbeit der letzten Jahre. Beide wurden in ihren Ämtern bestätigt und setzten ihre erfolgreiche Arbeit fort. Die EVG Geschäftsstelle Mainz wünscht allen gewählten Mitgliedern viel Erfolg in ihrem Amt.



In einer Mitgliederversammlung wurde der Ortsverband Wiesbaden neu gewählt. Auch die Ortsseniorenleitung sowie die Ortsfrauenleitung konnten neu aufgestellt werden. Ein besonderer Dank geht an die Kollegen Rainer Schuster und Herbert Puttich für die geleistet Arbeit der letzten Jahre. Beide wurden in ihren Ämtern bestätigt und setzten ihre erfolgreiche Arbeit fort. Die EVG Geschäftsstelle Mainz wünscht allen gewählten Mitgliedern viel Erfolg in ihrem Amt.